



1 CUBA

Se agrava crisis en Cuba y se agota combustible para aviones

El gobierno cubano anunció la noche del lunes que el país se había quedado sin combustible para aviones, en un hecho que ahonda aún más la severa crisis que enfrenta la isla. Tras el anuncio, aerolíneas de Rusia y Canadá comunicaron la suspensión de sus vuelos hacia La Habana. La crisis energética que atraviesa Cuba se intensificó desde que se cerró la llave del crudo de Venezuela a principios de enero, tras la captura de Nicolás Maduro por parte de EE.UU. Ello se suma a la orden ejecutiva de Donald Trump que amenaza con fijar aranceles a las naciones que suministren carburantes a ese país. Con apagones diarios que se extienden por más de 20 horas, las autoridades decretaron la reducción de la semana laboral a cuatro días y la restricción de la venta de combustible.